

## **AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO**

Sevilla consiguió hace unos años un logro sin precedentes a escala mundial, al multiplicar el número de ciclistas, con el consiguiente aumento de la calidad de vida de sus ciudadanos.

Las políticas en favor del uso de la bicicleta que se pusieron en marcha en el mandato 2007-11 hicieron posible que Sevilla se convirtiera en una referencia internacional, llegando a ocupar las primeras posiciones en los rankings más prestigiosos de ciudades ciclables.

La llegada del PP al gobierno local en 2011, sin embargo, supuso el freno a esta apuesta municipal y el desmantelamiento de las políticas que tanto contribuyeron a mejorar el medio ambiente, la movilidad sostenible, la salud pública y la imagen de Sevilla en el exterior.

Una prueba evidente de este retroceso fue la eliminación de la Oficina de la Bicicleta, y del Observatorio de la Sostenibilidad Urbanística que la acogía. Una medida que fue muy criticada entonces por los grupos políticos de la oposición y por los colectivos ciclistas.

Para acabar con el estancamiento que actualmente experimenta el uso de este medio de transporte en nuestra ciudad, se hace imprescindible la recuperación de un organismo que vele para que la bicicleta sea tenida en cuenta en todos los planes de movilidad y en todas las reformas urbanísticas que afecten a esta materia, y que, al mismo tiempo, se encargue de coordinar acciones, impulsar proyectos y captar recursos.

Teniendo en cuenta que el actual delegado de Movilidad, Juan Carlos Cabrera, ya ha expresado públicamente la intención del Gobierno local de poner en marcha una Oficina de la Bicicleta, el Grupo Municipal de IULV-CA formula al equipo de Gobierno las siguientes

### **PREGUNTAS**

- ¿De qué área municipal colgará la Oficina de la Bicicleta?
- ¿Cuántos trabajadores tendrá este departamento?
- ¿Qué funciones desarrollará específicamente?

- ¿Contará con presupuesto propio?
- ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno local poner en marcha este organismo?

Sevilla, 23 de octubre de 2015

**Daniel González Rojas**  
**Portavoz del Grupo Municipal IULV-CA**